

一般質問 Q & A



高天神城跡を北側から臨む

Q 掛川三城ものがたりを推進する中で、高天神城跡周辺に、観光案内や土産品購入の場として、また地域住民の日常生活の買い物の場として『(仮称)道の駅高天神』の建設を進めてはどうかと考へるが、いかがか。

（仮称）道の駅高天神』の建設を

創世会
嶺岡 憲悟

住民主体の運営に結びつくことが望ましい

A 「かけがわ西の市」の例を参考に、土方地区の『(仮称)道の駅』を考えていく必要もあると思います。まちづくり協議会を中心とした住民が運営する店へと結びつくよう、市も農協と連携し環境整備に対し支援していきます。

**民間企業等経験者の採用
後の待遇にも配慮を**

Q 市職員の昇格、昇給に関し、採用前に民間企業等を経験している職員については、現状、その職務経験がほとんど考慮されておらず、改善すべきと考えるが、いかがか。

A さらに意欲を持つて職務に励むことができるよう検討する

職員の昇格、昇給は、職員給与規則に基づき決定しています。今後は、昇格制度の運用について、他の職員との均衡も図りつつ、社会人経験者がさらに意欲を持つて職務に励むことができるよう検討を行います。

日本共産党
勝川志保子

命と健康を守る福祉制度としての国民健康保険制度を

Q 来年度から制度がかわる国民健康保険は、低所得者が多数を占める。市民の命と健康を守るセイフティーネットとして、きちんとした財政措置の継続と、無理のない暖かな運用を求めるが、いかがか。

国保財政の支援措置を引き続き国等に求める

A 国保財政は、全国的に大変厳しい状況にあり、そのような中、平成30年度から新たに県が財政運営の責任主体となつて市町と協力して運営していく広域化への大改革が行われます。税率の検討にあたっては、被保険者に急激な税額の増加、とりわけ低所得者に過重な負担がかかることのないよう十分分配慮し、公平な税負担を決定していく必要があります。また、国保財政の基盤整備のための支援措置などを引き続き国等に求めていきます。

教育環境整備(トイレ・エアコン)で安心と安全を守れ

Q 市民要望の高い学校トイレの洋式化・教室へのエアコン設置は、実態把握を行い、基準に立て、子どもたちの安心・安全が守られるよう責任をもつて整備すべきと考えるが、いかがか。

状況をよく調査・研究し対応を検討する

A どちらも多額の費用が定されます。学校の状況をよく聞き取り調査し、トイレの洋式化、エアコンの設置については、研究・検討するとともに、総合教育会議のなかでも検討していきます。

【他の質問事項】
・学校図書館の整備充実



中央小新校舎のパリアフリートイレ